

Al menos ocho muertos dejó accidente de globo aerostático

Un trágico accidente de globo aerostático dejó al menos ocho personas muertas este sábado en la ciudad de Praia Grande, estado de Santa Catarina, al sur de Brasil. La aeronave transportaba a 21 personas cuando ocurrió el siniestro. Según el gobernador Jorginho Mello, 13 personas sobrevivieron, incluido el piloto, y no hay desaparecidos.

El accidente ocurrió cerca de un centro de salud. Según declaró el agente Tiago Luiz Lemos, el piloto informó que se desató un incendio dentro de la cesta. "Comenzó a descender y pidió a los pasajeros que saltaran cuando estaban cerca del suelo. Algunos lograron hacerlo, pero otros no. El globo volvió a elevarse por el peso, y luego se desplomó al perder sustentación", explicó el oficial.

Los sobrevivientes fueron trasladados a hospitales cercanos, mientras las autoridades desplegaron un operativo de res-



Momento exacto en el que se incendió el globo.

cate con equipos especializados. Desde China, donde se encuentra en misión oficial, el gobernador Mello aseguró que envió "toda la estructura estatal" para asistir a las víctimas y sus familias.

"Estamos de luto; lo ocurrido es una tragedia", afirmó el mandatario regional. El presidente Luiz Inácio Lula da Silva también

expresó su solidaridad y puso al gobierno federal a disposición para colaborar con las tareas de rescate y atención.

Praia Grande es una zona turística reconocida por sus vuelos en globo aerostático, actividad que ahora quedó en el centro de una investigación para determinar las causas del accidente.